

Hoy se realiza una nueva y completa velada boxística en el Centro de Congresos con 18 peleas



En un lugar que cada vez crece más para este tipo de eventos, como es el centro de congresos y exposiciones por su clima y comodidades, hoy viernes se llevarán a cabo 18 peleas, cuya recaudación es con fines solidarios. El profesor Fabián Di Marco, quien forma parte de la organización, se refirió a ello a través de FM Vos (94.5) y de Diario San Rafael.

El programa inicial tiene un total de 18 peleas, incluyendo las correspondientes al debut de varios chicos, deportistas avanzados, y los de categoría elite (la previa a ser profesionales). Se dará el caso de boxeadores que pelean por última vez como amateurs, ya que se encuentra en trámite la licencia como profesionales. “Se ha armado un programa muy bueno, más que nada por la convocatoria que ha habido de profesores”, aseguró Di Marco.

Recordó también, que el espíritu de estos eventos deportivos es muy noble, ya que es organizado primordialmente por la agrupación “Madres cocinando”. “Como es un evento solidario, los profes de todo Mendoza se han adherido y se han anotado todos, por eso la cantidad de peleas que hay, e incluso se habían hecho muchas más pero la noche no

alcanza”, señaló.

De este importante festival, además de boxeadores sanrafaelinos, participarán chicos de Las Heras, de Tunuyán, de San Carlos y de General Alvear. El inicio de la velada es a las 20 horas con un valor de 2000 pesos la general y 2500 ringside. Habrá disponible una cantina con ricos choripanes expresó.